



# Arranca en el Congreso megapuente decembrino

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión concluyó la última sesión del año y citó a sus integrantes hasta el próximo 7 de enero, dando a diputados y senadores un megapuente de 20 días con motivo de Navidad, Año Nuevo y Día de Reyes.

El órgano parlamentario estará en funciones durante el receso legislativo de diciembre y enero, pues el 1 de febrero iniciará el nuevo periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados y en el Senado.

La sesión de la Comisión Permanente en el Palacio de San Lázaro duró una hora y 10 minutos, tiempo durante el que se presentaron nueve iniciativas de legisladores de los

seis grupos parlamentarios.

Adicionalmente se recibió el informe de resultados de la participación de la presidenta Claudia Sheinbaum en el sorteo final de la Copa Mundial 2026, celebrado el pasado 5 de diciembre en la capital de EU.

En ese contexto, la presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, **Keenia López**, garantizó que este órgano será un espacio de debate “fuerte, importante, polarizado, pero siempre en el marco del respeto”.

Abundó que está “convencida de que el Congreso necesita resolver los problemas de los mexicanos, reconocer la importancia de los ciudadanos y su responsabilidad de representar a millones”.

Sostuvo que se requiere voluntad política y altura de miras de legisladores que sepan la trascendencia de la representación.

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso quedó integrada por primera vez solo por mujeres. —